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Più che un Profeta.
Senza ombra di dubbio, ci saranno alcuni che 
leggeranno nei capitoli precedenti della nostra 
convinzione che il fratello Branham era il profeta 
inviato a questa generazione, con lo spirito di 
Elia, e sarò molto scettico riguardo al fatto che 
elevamo un uomo a una tale posizione. 
Sentiranno che forse qualcun altro sarebbe stato
più qualificato. Mi sono sforzato di esporre i 
requisiti scritturali e mostrare la vita, il ministero,
e atti che Dio ha compiuto con la sua vita in 
confronto alle Sacre Scritture, credendo che 
nulla è fuori del Parola.

Allo stesso tempo, ricordo a coloro che 
sarebbero critici nei confronti di quest'opera, non
perché io possa condannarvi, ma piuttosto 

perché possiate capire nei vostri cuori che c'erano coloro che erano sulla terra al tempo di 
Gesù che conoscevano le Scritture per memoria, conoscevano la legge e le parole dei profeti, 
eppure un giorno Gesù Cristo dovette dire a questi farisei: “Poiché affermate di avere la luce, 
siete ciechi”. Confido che questa affermazione non offenda, ma c’è una grave possibilità che 
alcuni che leggono o ascoltano questo, possano affermare di avere essi stessi tale rivelazione 
e illuminazione, come facevano i farisei, che trascureranno interamente, non 
intenzionalmente, ma per cecità, ciò che Dio ha fatto in questa generazione.

Dio non è un Dio vanitoso. Prima di mandare suo Figlio, Gesù Cristo, Emmanuele in carne 
umana, disse per mezzo dei profeti che ci sarebbe stato un precursore, un messaggero che 
sarebbe andato davanti a Lui e avrebbe preparato la via. Pertanto, prima della prima venuta 
di Gesù Cristo c’era un messaggero che prevedeva quella prima venuta. Leggendo da Matteo 
11:7-14, le parole di Gesù riguardo a questo precursore:

7  Or com’essi se ne andavano, Gesù prese a dire alle turbe intorno a Giovanni: Che 
andaste a vedere nel deserto? Una canna dimenata dal vento? Ma che andaste a 
vedere?
8  Un uomo avvolto in morbide vesti? Ecco, quelli che portano delle vesti morbide 
stanno nelle dimore dei re.
9  Ma perché andaste? Per vedere un profeta? Sì, vi dico e uno più che profeta. 
10  Egli è colui del quale è scritto: Ecco, io mando il mio messaggero davanti al tuo 
cospetto, che preparerà la via dinanzi a te.
11  In verità io vi dico, che fra i nati di donna non è sorto alcuno maggiore di Giovanni 



Battista; però, il minimo nel regno de’ cieli è maggiore di lui.
12  Or dai giorni di Giovanni Battista fino ad ora, il regno de’ cieli è preso a forza ed i 
violenti se ne impadroniscono.
13  Poiché tutti i profeti e la legge hanno profetato fino a Giovanni.
14  E se lo volete accettare, egli è l’Elia che dovea venire. Chi ha orecchi oda.

Gesù Cristo stesso ha verificato che Giovanni Battista adempì Malachia, capitolo 3, quando 
disse di essere il messaggero che doveva andare davanti alla Sua faccia e preparare la via. 
Gesù confronta le moltitudini con il fatto che erano uscite a vedere un profeta, e c’era un 
profeta, uno con la Parola di Dio; eppure era più di un profeta. Era anche un messaggero, 
proclamando che Gesù Cristo il Figlio di Dio era lì per redimere il mondo - che la Scrittura si 
stava adempiendo ai suoi giorni. Questo lo ha reso più di un profeta. Lo ha reso un 
precursore che avrebbe mandato a questa generazione (di Giovanni) del patto che Dio aveva 
fatto con Abramo.

Ora, se c’è un profeta messaggero nel ventesimo secolo per precedere la seconda venuta di 
Gesù Cristo, questo messaggero sembrerà essere lo stesso tipo di persona disadattata di 
Giovanni. Sarà anche controverso quanto lo era Giovanni. Non sarà popolare. In effetti, 
qualsiasi popolarità che avrebbe guadagnato nei primi giorni del suo ministero, la perderà 
senza dubbio quando inizierà a dire la verità datagli da Dio. Così fu con il fratello Branham, 
che godette di tale enorme popolarità e accettazione fintanto che predicava la guarigione 
divina, e finché c’erano miracoli, senza la dottrina.

Ma quando ha portato il messaggio che Dio gli aveva mandato a portare, dopo che era 
iniziato il segno della guarigione divina e il risveglio in tutto il mondo (per attirare l’attenzione 
della gente in modo che lui potrebbe parlare la Parola di Dio), c’erano molte persone che non 
lo seguivano più. Dissero che aveva torto nella sua dottrina. Ma era uomo di Dio per quest’ora
e gli eletti erano quelli che lo riconobbero e gli credettero, così come c’erano quelli che furono
eletti, scelti e predestinati da Dio nel giorno di Giovanni Battista che lo vide, lo riconobbe e lo 
seguì. Credevano quando Giovanni disse: “...Ecco l’Agnello di Dio che toglie il peccato del 
mondo!”  Gli credettero e accettarono il Messia.

Le Scritture testimoniano che tutti coloro che accettarono e credettero in Gesù Cristo avevano
prima udito il messaggio del messaggero che aveva preparato la via davanti a Lui. Anche 
negli Atti, quando Paolo trovò a Efeso quelli che non erano stati battezzati correttamente, 
disse: “...Di che battesimo siete dunque stati battezzati? Ed essi risposero: Del battesimo di 
Giovanni.” Cioè prima ascoltarono il messaggio di Giovanni, vi credettero, e quando Paolo 
predicò loro Gesù, furono ribattezzati nel nome del Signore Gesù Cristo.

Il ministero del fratello Branham ha aperto gli occhi ai credenti, agli eletti di Dio, più ampio di 
quanto non sia mai stato per qualsiasi altra età. Hanno visto di più di ciò che Dio ha fatto e 
continua a fare in questa generazione, ma allo stesso tempo ha accecato gli occhi di coloro 
che sono diventati temprati e fissati nelle loro tradizioni.

Alcuni troveranno queste parole offensive; ma proprio come Paolo disse che le cose che disse 
erano di Dio, così credo che è tempo che diciamo al mondo che Dio ha visitato questa 



generazione, perché ha mandato un potente profeta in mezzo a noi. Era più di un profeta; era
un uomo mandato da Dio con un messaggio. È importante ascoltare quel messaggio. Il 
profeta Amos disse, sotto ispirazione, “Poiché il Signore, l’Eterno, non fa nulla, senza rivelare 
il suo segreto ai suoi servi, i profeti.”  (Amos 3:7). Per provare che la vita del fratello Branham
corrisponde alla Scrittura, e che Egli era più di un profeta per questa epoca, considera questo:
Egli non fu solo menzionato da Cristo, “...Certo, Elia deve venire e ristabilire ogni cosa.”  ma 
fu menzionato anche da Giovanni il Rivelatore in Apocalisse 10:7,

7  ma che nei giorni della voce del settimo angelo, quand’egli sonerebbe, si 
compirebbe il mistero di Dio, secondo ch’Egli ha annunziato ai suoi servitori, i profeti.

Fratello Branham ha portato una serie di sermoni importanti nel 1960 intitolato “Le sette 
epoche della Chiesa ” basato sulla Apocalisse, capitoli 2 e 3. I sermoni hanno fondamento nel 
fatto che ciascuno dei sette chiese asiatiche menzionato in questi capitoli, può essere 
paragonato a un’epoca nella storia della chiesa. Una discussione dettagliata delle importanti 
rivelazioni portato dal Fratello Branham in questi sermoni sarebbe troppo lungo per 
presentare qui; tuttavia, il volume rilegato duro ha diritto “La Rivelazione di Gesù Cristo ” 
contiene la trascrizione dei sermoni delle Sette Epoche della Chiesa e può essere ottenuto da;

The Word Publications, P.O. Box 10008, Glendale, AZ 85318 USA

o da,  Spoken Word Publications, P.O. Box 950, Jeffersonville, Indiana 47131 USA.

In breve, in Apocalisse, capitoli 2 e 3, ogni messaggio a ogni chiesa inizia con: “All’angelo 
della chiesa d’(Efeso) (Smirne) (Pergamo) (Tiatiri) (Sardi) (Filadelfia) (Laodicea) scrivi:...” 
Quando il Fratello Branham, sotto l’ispirazione di Dio, ha portato la rivelazione del mistero di 
queste sette epoche della chiesa, dalla guida dello Spirito Santo e visione divina, il 
determinato i limiti di queste epoche nella storia. La parola “angelo ” è stata rivelata per 
significare “messaggero ” in questa applicazione. Dio ha anche rivelato a lui il nome di ciascun
messaggero per ogni epoca. Ad esempio, Paolo fu il primo messaggero della prima epoca 
della chiesa. Che l’età ha cominciato circa 53 dC ed è durato fino a circa 170 dC, il tempo in 
cui il potere di Dio nella Sua chiesa cominciò a diminuire. Le condizioni nella corrispondente 
chiesa asiatica di Efeso, rivelato dallo Spirito a Giovanni il Rivelatore, come indicato in 
Apocalisse, capitoli 2, versetti da 1 a 7, si adatta perfettamente alle condizioni spirituali della 
chiesa, i miscredenti presenti, e l’anticristo in quel momento nella storia della chiesa.

Il secondo messaggero ha insegnato la stessa dottrina e tenuto alle stesse verità che Paolo 
insegnava. Questa età è durato da circa l’anno 170 all’anno 312. Il messaggero di questa età 
era indiscutibilmente Ireneo.

La terza età della chiesa era Pergamo, cominciando poco prima del Concilio di Nicea, nel 325, 
e duratura fino all’inizio del Medioevo nell’anno 606. Il messaggero era un uomo di nome 
Martin.

Poi è arrivata la Tiatira Età, durante il Medioevo fino al 1520, il cui messaggero era Columba. 
Era veramente un uomo di Dio, tenendo un messaggio alla fine di quell’età, cercando di 



portare un po ‘di verità e un po’ di luce in un mondo spiritualmente oscurato.

L’età Sardi ha misurato gli anni 1520 (tempo della riforma) fino al 1750. Il messaggero era 
Martin Lutero. Apocalisse capitolo 3, versetto 2, parla di una mancanza di vita nella chiesa. 
Martin Lutero comprò solo ciò che era necessario - la vita in quella che era morto, buio e 
triste. Non c’era luce durante il Medioevo. L’anticristo aveva guadagnato una tale presa che la 
chiesa dispensava tutto per denaro, tra cui la salvezza alla gente, quando Martin Lutero venne
fuori con la prima luce per quel giorno, piangendo, “Il giusto vivrà per fede. ”

Poi l’età dell’oro, il Filadelfia Età, l’età dell’amore fraterno, è arrivato dalla 1750 circa fino 
all’inizio del XX secolo, quando lo Spirito Santo cadde per la prima volta, nel 1906 in Azusa 
Street, sulla costa occidentale dell’America. Non c’è dubbio che John Wesley, con il suo 
messaggio di santificazione, era un uomo mandato da Dio per realizzare e adempiere alla 
Scrittura che Giovanni il Rivelatore scrisse sull’Isola di Patmos per questa età.

La settima età è l’età di Laodicea. Questo è il nostro giorno. Potrei non essere in grado di 
provare in modo conclusivo le prime sei età, ma certamente dovremmo essere in grado per 
vedere le condizioni della chiesa oggi e vedi che si adatta alla chiesa di Laodicea. L’età di 
Laodicea, l’età che significa “diritti della gente”, dove, se alla gente non piace quello che 
predica il predicatore, si ottengono stessi un altro predicatore. Giovanni ha scritto dell’età di 
Laodicea in Apocalisse capitolo 3, versetti dal 14 al 22,

14  E all’angelo della chiesa di Laodicea scrivi: Queste cose dice l’Amen, il testimone 
fedele e verace, il principio della creazione di Dio:
15  Io conosco le tue opere: tu non sei né freddo né fervente. Oh fossi tu pur freddo o
fervente!
16  Così, perché sei tiepido, e non sei né freddo né fervente, io ti vomiterò dalla mia 
bocca.

Cosa viene dalla bocca di Dio? “Non di pane soltanto vivrà l’uomo, ma d’ogni parola che 
procede dalla bocca di Dio.” Se le persone oggi si chiamano cristiani accetterebbe la Parola di 
Dio come Parola di Dio, allora non sarebbero più tiepidi; loro sarebbero caldi. Ci sono quelli 
che hanno però appena sufficiente verità di sapere a malapena che Gesù Cristo è il Salvatore 
del mondo, ma tuttavia hanno cambiato il Vangelo. Basta guardare la condizione della Chiesa 
di oggi. (Ricorda questi non sono i miei insegnamenti; essi sono gli insegnamenti del Fratello 
Branham.) Il fratello Branham ha detto che la chiesa oggi è ricca; è aumentata con merci; si 
dice che ha bisogno di nulla, ma allo stesso tempo, secondo Apocalisse capitolo 3, versetto 
17: “e non sai che tu sei infelice fra tutti, e miserabile e povero e cieco e nudo,” e la maggior 
parte pietosa di tutti è che essa “non sa di esso.” Il Fratello Branham spiega ulteriormente le 
condizioni di questa età nel suo sermone intitolato “And knoweth it Not”, predicato a 
Jeffersonville, nell’agosto del 1965.

Mai prima d’ora la chiesa - che è organizzato il cristianesimo - è stato così ricco, così 
aumentato con le merci. Alcuni propri complessi di appartamenti, centri commerciali, anche le
fabbriche. In Italia una delle grandi aziende non era nemmeno in grado di eleggere ufficiali 
fino a quando la Chiesa romana ha inviato in esso del proxy di voti, così grande era il blocco 



delle scorte di proprietà di quella chiesa. Quali sono la maggior parte dei predicatori di oggi, 
se non i promotori? I più riusciti sono quelli che possono promuovere, organizzare, e 
presentare un programma con tale intrattenimento dal pulpito che la folla aumenta - come le 
offerte e gli edifici. Sono diventati intrattenitori delle loro congregazioni. TV e radio portano i 
loro messaggi di intrattenimento. Hanno anche pagare i loro cantanti. Dove è la leadership 
dello Spirito Santo? Queste erano le cose che il Fratello Branham gridò contro in questa 
generazione. Certamente il mondo non gli ha creduto; non lo hanno accolto.

Giovanni continua in Apocalisse 3:18,

18 io ti consiglio di comprare da me dell’oro affinato col fuoco, affinché tu arricchisca; 
e delle vesti bianche, affinché tu ti vesta e non apparisca la vergogna della tua nudità; 
e del collirio per ungertene gli occhi, affinché tu vegga.

Ricorda che i Farisei sostenevano di avere luce, quindi erano ciechi. Vi supplico, come ha fatto
il Fratello Branham, per ottenere un balsamo per gli occhi,  a guardare di nuovo da vicino ciò 
che Dio ha fatto così che tu possa applicare balsamo per gli occhi e credete che Dio abbia 
visitato questa generazione, che Egli ha mandato un profeta, anzi, più che un profeta - il 
messaggero all’età della Chiesa di Laodicea, un uomo con il nome di William Branham, con lo 
spirito di Elia su di lui.

Guarda le condizioni finali di questa epoca della chiesa. Secondo le Scritture, Gesù stesso 
disse: “Ecco, io sto alla porta e picchio:...” Questa Scrittura è stata usata erroneamente per 
anni  dai ministri ben intenzionati, dicendo che Gesù sta bussando alla porta del cuore; ma 
uno sguardo più attento rivela che è Gesù Cristo stesso messo fuori dalla sua stessa chiesa 
nell’ultima epoca della chiesa. È diventato senza Cristo. Non hanno più bisogno di Dio: hanno 
denaro, programmi, sistemi. Billy Graham stesso dice che se lo Spirito Santo è stato ritirato 
dalla terra, novanta per cento delle attività della chiesa sarebbe andato a destra su, il che 
significa che solo il dieci per cento è diretto dallo Spirito Santo. L’altro novanta percento è un 
programma creato dall’uomo. Non hanno bisogno di Cristo. Questo è il giorno in cui Gesù è in
piedi davanti alla porta della sua stessa chiesa, dicendo: “Ecco, io sto alla porta e picchio: se 
uno ode la mia voce ed apre la porta, io entrerò da lui e cenerò con lui ed egli meco. ”

Ho portato queste epoche della chiesa in breve in questo capitolo. Ma ti direi di questo evento
nella vita del Fratello Branham: quando ha finito di predicare questa serie di messaggi, 
portato a voi brevemente in questo capitolo, questa Colonna di Fuoco che ho spesso 
menzionato nei capitoli precedenti scese nella congregazione di circa seicento persone, e il 
riflesso di questa Colonna di Fuoco disegnò queste sette epoche della chiesa sul muro, 
proprio come il Fratello Branham li aveva disegnati su una lavagna. C’erano molti che l’hanno 
visto e ci hanno creduto. Altri non lo accettarono, neanche allora.

Poco dopo si verificò un’eclissi di luna. Le fotografie di questa eclissi, pubblicate su riviste e 
giornali di tutto il mondo, mostravano gli stessi segni, la stessa oscurità, la stessa luce e 
quella settima epoca della chiesa, di cui Zaccaria disse: “...ma in sulla sera vi sarà luce.”  
come era stato disegnato sulla lavagna del fratello Branham e confermato dalla Colonna di 
Fuoco. Queste cose non solo furono dichiarate sulla terra, ma furono dichiarate lassù nei cieli.



Per questo motivo, dico che il nostro fratello Branham era più di un profeta; fu il messaggero 
della settima epoca della chiesa.

Gesù disse della fine dei tempi, “E come fu ai giorni di Noè, così sarà alla venuta del Figliuol 
dell’uomo.”  In Luca, capitolo 17, dice anche, “ma nel giorno che Lot uscì di Sodoma piovve 
dal cielo fuoco e zolfo, che li fece tutti perire. Lo stesso avverrà nel giorno che il Figliuol 
dell’uomo sarà manifestato.”  Ora, ai giorni di Noè, Enoc fu traslato, portato via, prima che 
Noè attraversasse il tempo di difficoltà. Questo rappresenta la chiesa di oggi che viene 
portata via prima della tribolazione, rapita e altri che passano attraverso la tribolazione e 
salgono dall’altra parte. Ma com’era ai giorni di Lot, c’erano tre gruppi: il popolo malvagio di 
Sodoma e Gomorra che fu distrutto, i credenti come Lot che erano a Sodoma, e gli eletti, 
Abramo e quelli nella sua tenda nel deserto.

Possiamo guardare al male com’era ai giorni di Lot; possiamo vedere lo sposarsi e il dare in 
matrimonio, il bere e la sodomia e tutte le altre forme di immoralità intorno a noi oggi. Ma 
ricorda questo, che la Scrittura non può essere infranta, e dice che quando il male verrà, Dio 
alzerà uno stendardo contro di esso ai nostri giorni. Quindi non dobbiamo solo guardare per 
vedere la malvagità che sta avvenendo prima che il Figlio dell’uomo sia rivelato, ma dobbiamo
anche guardare per vedere lo standard che Dio stesso innalzerebbe in questo ventesimo 
secolo, appena prima della venuta del Signore Gesù Cristo, fine di tutte le cose, rivelazione 
dei misteri di Dio, affinché anche noi, come Abramo, eletti, potessimo vedere che Dio ci ha 
visitato in questa generazione.

Ora, come lo fece Dio ai giorni di Abramo? Un giorno Abramo era seduto alla porta della sua 
tenda quando tre uomini si avvicinarono. Abramo si alzò e disse: “Elohim ”. Lo chiamò 
“Signore ”. Uno di quei messaggeri era Dio in carne umana, altrimenti Abramo non lo avrebbe
mai chiamato Elohim. Gli altri due messaggeri partirono e andarono a Sodoma, un ‘tipo’ del 
mondo, e predicarono il pentimento, e quelli che volevano ascoltare uscirono con loro. Ora lo 
darò molto brevemente non per eccitarvi, ma affinché possiate leggerlo e ascoltarlo come è 
stato detto dal fratello Branham: Colui che rimase con Abrahamo nella sua tenda - quale 
attributo manifestò ad Abramo? Sarah rise dentro di sé nella tenda dietro di Lui e Lui disse: 
“Perché Sarah ha riso? ” Questo era l’attributo di Dio che si manifestò prima che il giudizio 
cadesse su Sodoma e Gomorra.

Quale attributo usò Gesù Cristo, il Figlio di Dio stesso, per dimostrare ai suoi discepoli che era
il Figlio dell’uomo? Natanaele, mentre era ancora sotto l’albero, fu visto da Gesù, perché 
quando andarono a prendere Natanaele e lo condussero da Gesù, Gesù disse: “Ecco un vero 
israelita in cui non c’è frode.” Natanaele gli rispose e disse: “Da che mi conosci?”  Gesù gli 
rispose: “Prima che Filippo ti chiamasse, quand’eri sotto il fico, io t’ho veduto.”  Gesù 
manifestò un attributo di Dio e le persone lo accettarono come Dio in piedi davanti a loro, il 
Messia.

Ora vorrei chiedere alle migliaia di persone che hanno visto il ministero e la vita del nostro 
fratello Branham, se si è mai alzato e ha voltato le spalle a una congregazione, ha chiamato le
persone per nome e ha detto loro i segreti del loro cuore - persone che non aveva mai 
incontrato prima? Potresti dire: “Stai dicendo che era più di un profeta, che era Dio?” No, ma 



posso dire che il Verbo è Dio - e che il Verbo era in quest’uomo - e che Dio si stava 
manifestando a questa generazione mediante gli atti dello Spirito Santo in un uomo che aveva
scelto dal grembo di sua madre per essere un profeta di Dio.

Si era alzato per mostrare e rivelare chiaramente il Figlio dell’uomo, affinché le persone che 
sono gli eletti di Dio potessero capire nei loro cuori com’è essere come Gesù. Perché questa 
generazione aveva dimenticato cosa Lui era come. Dovevano leggere nelle Scritture “Dì 
queste cose... credi senza dubbio... abbi fede, e queste cose accadranno... cose più grandi di 
queste farai ”. Ma chi le faceva finché Dio mandò un uomo, così pieno di sé, così separato dal 
peccato, così ordinato da Dio con la sua Parola, che potesse, come quello che sta alla tenda 
di Abramo, voltare le spalle e chiamarli per nome e svelare i segreti dei loro cuori. Come 
abbiamo detto prima, questo era l’ultimo attributo prima che il giudizio colpisse Sodoma e 
Gomorra. Queste sono le mie parole e le sua: “Così dice il Signore, questo è l’ultimo attributo 
di Dio che questa generazione vedrà prima che il giudizio colpisca il mondo”.

Quando Dio apparve per la prima volta ad Abramo, era nella calura del giorno. Non fu nella 
calura del giorno dell’11 giugno 1933 che la Colonna di Fuoco apparve per la prima volta sul 
profeta di Dio nel fiume Ohio? C’erano diverse migliaia di persone a testimoniarlo quel giorno.
Passò molto tempo prima che il fratello Billy Graham si presentasse a predicare. Ora vorrei 
anche ricordarvi che ora ci sono due uomini che sono importanti nel mondo della religione i 
cui nomi terminano con “ham ”. Ricorda che Dio cambiò il nome di Abramo in Abramo (“ham ”
essendo parte del nome di Dio, Elohim). Se ce ne fossero tre che salirono alla tenda di 
Abrahamo, e io vi sto dichiarando che il fratello Branham adempì Luca 17:30 rivelando il Figlio
dell’uomo, poi ci devono essere anche gli altri due testimoni che scendono a predicare al 
mondo.

Si consideri il dottor Billy Graham e il reverendo Oral Roberts, due uomini conosciuti in tutto il 
mondo, a livello nazionale attraverso TV, radio e riviste. Colui che rimase con gli eletti ai giorni
di Abramo era un ignoto. È apparso solo ad Abramo. Non solo disse ad Abramo in anticipo del
giudizio promesso, ma disse anche ad Abramo che un Figlio promesso sarebbe venuto. È lui 
che ha rivelato quell’attributo ad Abramo, e quando Abramo lo vide, ci credette. Vedi lo stesso
tipo, “ma nel giorno che Lot uscì di Sodoma piovve dal cielo fuoco e zolfo, che li fece tutti 
perire. Lo stesso avverrà nel giorno che il Figliuol dell’uomo sarà manifestato.”

Per chiarire, quando Gesù Cristo era qui, era conosciuto con tre titoli. Nelle Scritture fu 
chiamato Figlio dell’uomo, Figlio di Dio e Figlio di Davide. Ora, mentre era qui, si chiamava 
continuamente Figlio dell’uomo perché era il profeta. Questo si vede in Ezechiele chiamato 
figlio dell’uomo da Dio, perché “profeta ” significa “figlio dell’uomo ”. Ezechiele era il profeta ai
suoi giorni, proprio come Gesù Cristo era quel profeta di cui Mosè aveva detto: “Dio susciterà 
uno simile a me”. Gesù era quel Profeta, ma durante le epoche della chiesa, Gesù Cristo è 
stato conosciuto come il Figlio di Dio, risorto e glorificato. Deve ancora essere il Figlio di David
nel Millennio. Si siederà sul trono di suo padre Davide e sarà conosciuto come il Figlio di 
Davide. Ma se notate, in Luca 17:30, “Lo stesso avverrà nel giorno che il Figliuol dell’uomo 
sarà manifestato.”  Che giorno? Come fu al giorno di Sodoma. Ma cosa è stato rivelato in quel
giorno? Non era forse che Dio apparve in carne come profeta ad Abramo e Sara, appena 
prima del figlio venuto, Isacco, che era un tipo di Cristo?



Ora, se Gesù vuole rivelarsi ancora una volta come Figlio dell’uomo in quest’ultimo giorno, 
allora è necessario che lo Spirito di Dio venga al popolo ancora una volta in un profeta 
confermato dalla Parola che indirizzerà la Chiesa alla venuta del Figlio di Dio, Gesù Cristo. 
(Vedi, era Figlio dell’uomo quando era qui; ora è Figlio di Dio; e se deve essere rivelato come 
Figlio dell’uomo prima di essere Figlio di Davide, dovrà essere in un profeta.) Quindi, affinché 
Dio fosse fedele alla Sua Parola, doveva mandare un profeta. Stavamo cercando quel profeta.
Dio lo ha mandato e noi lo conosciamo come William Branham, ma ci ha rivelato il Figlio 
dell’uomo, Gesù Cristo lo stesso ieri, oggi e per sempre - un discernimento dei pensieri e degli
intenti del cuore, rivelando quell’attributo di Dio che Dio stesso rivelò ad Abramo poco prima 
che il giudizio colpisse Sodoma e Gomorra.

Dico che era più di un profeta. Il Parola era in lui e il Parola era Dio. Rifiutare lui e il suo 
messaggio è rifiutare Dio. Proprio come Samuele era al posto di quelle persone ai suoi giorni, 
così era il nostro fratello Branham al posto di Dio per le persone di questa generazione. 
Quando hanno respinto Samuele, Dio ha detto: “Mi hanno respinto!” Quando rifiuti un profeta
mandato da Dio, rifiuti Dio. Se non capisci questo, chi era quello in Mosè quando si gettò tra 
Dio e il popolo e disse: “Prendi me, piuttosto che prendere le persone”? Quello era Cristo in 
Mosè. Il Parola era in Mosè, e il Parola venne a Mosè, ed egli lo diede ad Aaronne, ed egli 
divenne per Aaronne, “invece di Dio” (Es 4:16) e Aaronne divenne il suo portavoce, un 
profeta di Mosè. Anche se mi alzo e ti dico queste cose ora e dico le parole che Dio ha dato al
fratello Branham, allora non sono un profeta di Dio, ma sono un profeta del profeta che Dio 
ha scelto di parlare attraverso di me.

Nel suo libro sulle epoche della chiesa, [a pagina 328], il fratello Branham ha detto che ci 
sarebbero stati alcuni che lo avrebbero adorato e avrebbero creduto che fosse il Messia, ma ci
ha detto di non crederci. Ha detto che non ha bisogno di un posto d’onore più grande di 
quello che aveva Giovanni Battista. Era più di un profeta. Era un messaggero. La Parola che 
ha portato era Dio a questa generazione - ma ha detto che era mio fratello - e io ci credo.

Dio visitò questa generazione - con più di un profeta - con un messaggero con un messaggio,
per precedere la seconda venuta di Gesù Cristo.
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